

Herzliche Einladung zur Konferenz der Joblosen

am Freitag, 22.10.2010
von 10 bis 16 Uhr
1070 Wien, Stiftgasse 8 (Amerlinghaus)

Diskutiert wird ...

„Würde oder Stress“

Solidarische Gesundheitsförderung durch kompetente Erwerbsarbeitslose

Ziel dieses Gesundheitsförderungsprojektes ist es, Initiativen von Erwerbsarbeitslosen, AktivistInnen gegen Armut und erwerbslose Einzelpersonen zu vernetzen, um einerseits die Ressourcen durch Arbeitslosigkeit (Zeitsouveränität, selbstbestimmte Arbeit etc.) und andererseits die Stressfaktoren – etwa die gesundheitlichen Wirkungen von Interventionen des AMS - darzustellen.

Was bisher geschah ...

- eine Online-Befragung durch „Aktive Arbeitslose“
- Gesundheitszirkel in Wien
- eine kritische Begleitung des Projekts durch AMSEL (Graz)

Die vorläufigen Ergebnisse werden von der österreichweiten Konferenz der Erwerbsarbeitslosen bewertet und sollen von den Beteiligten umgesetzt werden.

Was soll bei der Konferenz rauskommen?

- Gute Argumente gegen schlechte Maßnahmen!
- Stärkung der Selbstorganisation und der Selbstvertretung!
- Konkrete weitere Initiativen ...

Trägerverein

entschleunigung und orientierung
institut für alterskompetenzen

tel: +4369910484672

email: alterskompetenzen@gmx.at

web: <http://www.alterskompetenzen.info>

Das Projekt wird aus Mitteln des Fonds Gesundes Österreich, der MA7 wienkultur und der FFG finanziert.



Eine Mitfinanzierung wurde abgelehnt von AMS NÖ, AMS Stmk., AMS Wien, bmask und Wr. Gesundheitsförderung. AK und ÖGB haben auf die Förderanfrage nicht reagiert.